

700 Sünden

Drabble Sammlung

Von Schangia

Kapitel 1: Superbia

Der Atheismus ist aristokratisch.

Es war das Volk, das es sich leisten konnte, hoffnungsvolle Gedanken auf einen gutmütigen Gott zu verschwenden. In seiner Position stand ihm das nicht zu. Byakuya hatte vor langer Zeit vergessen, wie man sich fürchtete, hatte vergessen müssen, was Angst war und wie sie sich anfühlte.

Als die Furcht also mit einem Mal in seine Glieder kroch, kalt und klamm und fremd, ihn begrüßen wollte wie einen alten Freund, verzog er nur kurz das Gesicht.

›Ich glaube nicht an Gott.‹

Das hatte er noch nie. Als Shinigami hatte Byakuya immer nur an sein eigenes Können geglaubt.